

# ELIN HAUGE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- AI and Business Strategist
- Startup Mentor and Board Director



## Topics

- Artificial Intelligence
- Future
- Technology
- Women

Kecerdasan buatan harus berada di garis depan pikiran setiap pemimpin; karena hal itu akan mengubah bisnis Anda secara mendasar, berdampak signifikan pada kehidupan Anda, dan agar Anda dapat memahami teknologi yang dianggap remeh oleh anak-anak Anda.

Kecerdasan buatan mungkin merupakan perkembangan teknologi yang paling mengganggu dalam sejarah manusia, dan itu ada di mana-mana; dari pengenalan wajah di ponsel cerdas Anda hingga pengawasan publik tingkat lanjut, dari produksi makanan hingga penelitian medis, dari belanja online hingga mobil otonom.

Selain itu, teknologi baru lainnya seperti internet of things, blockchain, dan virtual reality melengkapi dan berinteraksi dengan kecerdasan buatan untuk menciptakan produk dan layanan yang lebih imersif, kompleks, dan mengganggu.

Menurut Elin Hauge, memahami dasar-dasar kecerdasan buatan harus menjadi kewajiban bagi setiap pemimpin pada tahun 2022 seperti halnya memiliki komputer.

saya

Elin Hauge telah membangun jembatan antara bisnis dan teknologi berbasis data selama lebih dari 20 tahun, dengan AI sebagai area fokus utamanya sejak 2016. Melalui pekerjaannya dengan para pemimpin bisnis dan pengusaha teknologi, dia telah mengembangkan kemampuan luar biasa untuk menghubungkan titik-titik antara strategi bisnis dan penerapan AI. Dia membawa perspektif baru ke tantangan yang dikenal, tanpa henti mengungkap jargon dan kata-kata buzz, dan selalu tiga langkah di depan dengan perspektifnya tentang keberlanjutan, tanggung jawab, dan gangguan. Dia memiliki pendekatan humoristik, membumi, dan pragmatis terhadap apa yang sebenarnya mungkin dengan AI di sini dan saat ini, apa yang bertanggung jawab untuk dilakukan dalam konteks perusahaan Anda dan masyarakat, dan apa yang Anda sebagai pengambil keputusan perlu lakukan. memahami untuk membuat keputusan yang tepat. Dia secara sistematis membawa perspektif manusia; "Masa depan kecerdasan buatan tidak mengurangi manusia, itu lebih manusiawi." Dalam ceramahnya, dia memberikan rekomendasi yang nyata dan beralasan tentang bagaimana mendapatkan manfaat nyata dengan AI, bagaimana mematuhi peraturan, dan bagaimana menjadikan AI sebagai bagian integral dan berkelanjutan dari bisnis atau organisasi Anda.

saya

Elin Hauge memegang gelar MEng dalam Biofisika dan Teknologi Medis dan MSc dalam Ilmu Manajemen dan Riset Operasional. Latar belakang akademisnya yang kuat dari matematika dan fisika, dikombinasikan dengan pengalaman bisnis yang luas, memberikan landasan yang kokoh untuk perspektifnya tentang peluang revolusioner dan tantangan kompleks dengan dan seputar kecerdasan buatan.

Dia telah menghabiskan tiga tahun terakhir bekerja di lanskap startup teknologi, membimbing ratusan pengusaha di seluruh Eropa tentang strategi bisnis,

komersialisasi, dan go-to-market.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*